



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/9777

19/03/2020

16827

AUTOR/A: MARÍN GASCÓN, José Manuel (GPMX)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que el equipo del Ministerio de Universidades, para preparar las visitas, se pone en contacto con las Universidades y propone sesiones con todos los estamentos (equipo de gobierno, Personal Docente e Investigador, Personal de Administración y Servicios, estudiantes y sindicatos), porque la finalidad es escucharlos a todos y conseguir una visión integral de las problemáticas y necesidades. Cabe señalar que no interfiere en la composición de los grupos y personas que finalmente asisten a las reuniones, ya que esta decisión corresponde a las Universidades en ejercicio de su autonomía.

Madrid, 19 de mayo de 2020